
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会(Seitokai) 

執行部(Shikkoubu) 

通信(Tsushin)   

卒業生からのメッセージ～答辞より～ 

阪神昆陽の一番いいところは自由なところだと思います。 

クラスや特支の境を越えて交流が出来たり、自分の将来に合わせた授業を受けれたり… 

どうか短い学校生活、悔いのないものにしてください。 

 

○旧庶務 乾 空 
 
生徒会庶務として他の役員さんの活動をサポートしながらここまでやってきました。 

それぞれの個性を生かしながら、 積極的に活動をすることができていたなと思います。 

みなさんの前で発表したり、 積極的に活動することが苦手だった僕が誰かのサポートをし

ながら今まで苦手だった積極性をみがくことができる。 

とても素敵な場所だなと思いました 

僕が今まで生徒会としてやってきたことは小さなことかもしれませんが、これが大きな一歩に

つながればこれほどの幸せはありません。  

これからの新生徒会にとっても学校と共に自分も成長できる大切な機会になることを願って

います。  

 

○旧体育総務 家長 紅葉 
 
皆さんご存知の通り、今期の生徒会役員はクセが強くにぎやかでした。次のメンバーもクセ

が強くにぎやかで、やさしい面々ですので、明るさを生かして頑張って欲しいです。一年と言

う短い期間でしたが、とても充実していました。ありがとうございました。 

次の生徒会メンバーをよろしくお願いします。 

 

 

今年度は新型コロナウイルスの流行により、大変な一年でした。 

外出自粛やマスクの徹底など、様々な面で窮屈な思いをしたと思います。 

僕個人としては、生徒の皆さんの前で話す機会がほとんどなかったことが心残りです。 

そんななかでも、先生や皆さんの協力のおかげで「体育祭」「文化祭」「修学旅行」などの

行事を行うことが出来ました。 

笑顔や思い出は、どんな時代においてもなくてはならない大切なものです。 

生徒会の努力や工夫が、皆さんの笑顔や思い出に少しでも結びついていたら幸いです。 

一年間、ありがとうございました。 

 

 

                        

 

     

 

 

旧生徒会長から挨拶 

旧執行部からメッセージ 
 

○旧文化総務 入江 吏音 
 
1年間生徒会の一員として活動させていただき、たくさんの貴重な経験をさせていただきま

した。 

僕は「超革新系」を軸に前文化総務の意志を引き継げたのではないかと思いました。 

文化祭では皆イェーイ！ってなれるように先陣を切ったのはとてもいい思い出になりました。 

次の文化総務の人も僕のやってきたことを元に熱意をぶつけられる無限の可能性がある

人だと思うので「がっちりMAX!」期待しています。 

1年間本当にありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会長から挨拶 

皆さんに信任していただき、改めて身が引き締まりました。 

この気持ちを忘れず、こんな時だからこそゆとりと遊び心を忘れず皆さんの声

にアンテナを高く、全力で取り組んでいきます。 

1年間、どうぞよろしくお願いします。 

                                               楠木 綾乃 
 

新執行部を覚えよう！！ 

○庶務 天野 竜也 

好きなこと：読書、ジャグリング 

好きな作家：西尾維新、村上春樹、有川浩 

公約：目安箱の利用促進、給食パンの廃棄削減 

 

○庶務 村松 歩花 

好きなこと：ゲーム 

好きなゲーム：原神、プロセカ、ツイステ 

公約：目安箱の活用、アンケートの実施 

○庶務 羽鳥 伶良 

好きなこと：寝ること 

好きな音楽：女王蜂 

公約：目安箱の活用 

   

    

 

○副会長 青山 剛士 

好きなこと：鍛えること、オシャレ 

好きな筋肉：僧帽筋、前鋸筋 

公約：再スタートができる環境づくり 

       生徒会と生徒の距離を縮める 

    

 

○体育総務 花城 光希 

好きなこと：ダンス、ギター 

好きなクレープ：バターシュガー、カスタードチョコ 

公約：体育祭のアンケート 

 

○会計長 望月 愛乃 

好きなこと：食べること 

好きな金平糖：ほうじ茶味 

公約：一人ひとりの声を大切にする 

       協力した学校づくり 

    

 

○書記長 坂口 巧 

好きなこと：神社巡り 

好きな音楽：サザンオールスターズ、嵐 

公約：校内の美化の徹底、勉強しやすい環境づくり 

    

 

○文化総務 田中 愛 

好きなこと：睡眠、読書、初音ミク 

好きな音楽：ハンブレッダーズ、ボカロ全般 

公約：イベント時の意見記入スペース増加 

 

話題の新コーナー！？ 

目安箱 de相談室 

ご意見：トイレの標語はバラバラですが、なぜですか？ 

解答  ：様々な考え方を知っていただくためです 

皆様からのご意見待ってま〜す★ 

 

今
月
の
言
葉 


